

## 社会起業家ブログ –NPO法人夢検定協会

コロナ禍で、自分は何をすべきかと考え、夢の資格試験を立ち上げて、夢あふれる社会にしたいと思う。  
大学院生をしながら、ソーシャルイノベーションに挑戦中！ #夢検定 #夢活 #資格試験 #NPO法人

<< チセヌプリスキー場に関する陳情を採択 | TOP | チセヌプリスキー場の今後の見通し >>

2013年09月19日

## チセヌプリスキー場は今シーズン営業休止となります

定例会において、町長から、チセヌプリスキー場の今シーズンの営業休止を決定したとの行政報告がありました。

-----

チセヌプリスキー場の今シーズン営業休止について

次に、チセヌプリスキー場の今シーズン営業休止について報告いたします。

チセヌプリスキー場の運営につきましては、昨年度、副町長を委員長に各課長等で組織した検討委員会の報告や総務文教常任委員会の所管事務調査による意見、また、町政懇談会等における町民への説明を行った結果をもとに、平成25年度以降は当面休止とし、今後の経済動向等を見ながら引き続き検討をしていくこととさせていただきます。

その後、これらの概要等が新聞などで報道されたことにより、今年3月4日に7,566人の署名を添付した存続を求める請願書が町に、また3月7日には「チセヌプリスキー場に関する陳情書」が町と町議会に提出されました。

私は、これらの要望を受け、仮に今後においてもスキーリフトの安全運行を維持し、将来にわたって継続して運営していくためには、どのような方策をもって取り組んでいくことが望ましいかを担当職員に指示し、併せて、スキー訓練としてリフトの利用契約をされている自衛隊の協力もいただけないかと、6月19日に、雪秩父支配人と担当参事を同行させ、私自身が陸上自衛隊・北部方面隊・総監部へ出向き、岩田総監に直接お会いしてリフト使用料の引き上げとリフト改修に対する財政支援の要請を行ってきたところです。

また、この間、リフト改修の年次計画と概算費用を見積もっていただくなど、運行に向けた具体的なスケジュール等の調整も図り、継続運行の可能性を模索してまいりましたが、最終的には、今年度においては一定の改修期間が確保できないことや、自衛隊からの支援を含め、有利な財政支援を受けることが困難なことから、十分な安全対策が講じられないと判断し、熟慮の結果、今シーズンは営業休止の決定をさせていただきました。

なお、平成26年度以降の運営につきましては、町議会の皆様のご意見をお聞きすると共に、再度、町政懇談会等で町民への説明と周知を行い、また経済の動向や財源等の確保も考え合わせながら、再開について検討をしてみたいと考えております。

以上で、チセヌプリスキー場の今シーズン営業休止について報告を終わります。

いいね! 619 ツイート

posted by NPO法人 資格試験 at 00:32 | [Comment\(2\)](#) | [チセヌプリスキー場 / 雪秩父](#)

## この記事へのコメント

残念ですが来年度以降の再開を願っております。

ふるさと納税など協力できることがあれば、ぜひ協力させていただきたいと思っております。

再開へ向けての検討をよろしくお願いいたします。

Posted by まっち at 2013年09月20日 00:03

コメントありがとうございます！陳情の署名数からもわかるように、チセの関心は高いので、できるだけ情報は開示していくようにします。よろしく願いたします。

Posted by びわ at 2013年09月20日 14:19

## コメントを書く

お名前: [必須入力]

メールアドレス: [必須入力]

ホームページアドレス:

コメント:

※ブログオーナーが承認したコメントのみ表示されます。

確認する

書き込む

